

El Congreso Económico Internacional VIGLOBAL calienta motores para su segunda edición

Reunirá a premios Nobel, líderes internacionales, especialistas en geopolítica y referentes del mundo digital para reflexionar sobre los grandes desafíos económicos del presente y del futuro.

Vigo, 2 de agosto de 2025.- El Consorcio de la Zona Franca de Vigo presenta la segunda edición del Congreso Económico Internacional VIGLOBAL, que se celebrará los próximos 12 y 13 de noviembre en Vigo. Concebido como una plataforma de pensamiento estratégico y conexión internacional, VIGLOBAL se consolida como uno de los eventos económicos de referencia en el sur de Europa.

Tras una exitosa primera edición en 2023 — que contó con la participación de figuras como Paul Krugman y Abhijit Banerjee, ambos Premio Nobel de Economía—, la edición de 2025 vuelve con una agenda más ambiciosa, más conectada al contexto global y más comprometida con el futuro.

Un congreso con vocación internacional y mirada atlántica

"VIGLOBAL no es solo una cita en el calendario explica el delegado del Estado en Zona Franca, **David Regades**. Creemos que los territorios que apuestan por el conocimiento, por el pensamiento riguroso y por la cooperación internacional son los que están mejor preparados para afrontar los cambios de época".

Con esa visión, el congreso volverá a situar a Vigo como un nodo clave de diálogo entre América y Europa, reforzando su vocación atlántica, innovadora y abierta al mundo. La organización subraya que el evento no se limita a una sucesión de ponencias, sino que busca activar el debate, generar conexiones y dejar un legado duradero para la ciudad y la comunidad gallega.

VIGLOBAL 2025 se articulará en dos jornadas diferenciadas que abordarán las grandes transformaciones que atraviesan el sistema económico global. El **miércoles 12 de noviembre** se debatirá sobre "Geopolítica y Geoeconomía: El nuevo tablero global". En un mundo marcado por la volatilidad, las tensiones entre bloques y los cambios acelerados en las relaciones internacionales, esta jornada explorará cuestiones clave como



el ascenso de Asia, el futuro del proyecto europeo, la guerra en Ucrania, la evolución del comercio internacional, y el papel que pueden jugar regiones intermedias como Galicia en el nuevo equilibrio mundial. Al día siguiente, **jueves, 13 de noviembre**, el tema de fondo será "Economía Digital: Inteligencia artificial, datos y el futuro del trabajo". El foco estará puesto, además de en las nuevas formas de trabajo y de liderazgo, en la revolución digital que transforma nuestras economías desde dentro. Más allá del enfoque tecnológico, se abordarán impactos sociales, laborales, educativos y éticos de fenómenos como la inteligencia artificial, la polarización tecnológica o la redefinición del empleo.

Ponentes de máximo nivel internacional

Aunque todavía no se ha hecho pública la lista completa de participantes, el congreso contará, al igual que en 2023, con un cartel de primer nivel mundial. Están previstas las intervenciones de Premios Nobel, representantes de organismos multilaterales, líderes empresariales globales, ponentes de universidades de referencia y responsables públicos con capacidad de decisión en materias clave. El enfoque será deliberadamente dinámico, con un formato que prioriza la conversación entre disciplinas, el rigor analítico y la voluntad de ofrecer respuestas concretas ante los grandes retos del siglo XXI.

Un legado para Vigo, Galicia y el Atlántico europeo

Más allá de su impacto inmediato, VIGLOBAL 2025 busca dejar una huella duradera en el ecosistema económico gallego. La organización se ha propuesto que el congreso sirva para proyectar a Vigo como capital atlántica del pensamiento económico, tender puentes entre el talento local y los referentes globales, generar conexiones entre el tejido empresarial y las tendencias que marcarán los próximos 20 años y convertir a la ciudad en un punto de referencia para inversores, medios internacionales y actores estratégicos.

En este ámbito, Regades destacó que "queremos que la juventud gallega dialogue con las voces que están definiendo el mundo que viene. Que nuestras empresas se inspiren, se conecten, se anticipen. Que Vigo no sea solo el lugar donde se celebra el congreso, sino el territorio que lidera esta conversación".

El Congreso VIGLOBAL 2025 será "una oportunidad única para pensar el mundo, y para hacerlo desde Vigo". Por ello, hacemos un llamamiento a medios de comunicación, universidades, centros de investigación, instituciones públicas y privadas, emprendedores y ciudadanía en general para que se sumen a esta gran cita del pensamiento económico.